

Koller Auktionen - Lot 2375

**A171 Wristwatches & Pocketwatches - Wednesday 03 December 2014,
04.30 PM**



GENTLEMAN'S WRISTWATCH, AUTOMATIC, CHRONOGRAPH, ZENITH EL PRIMERO. Red gold 750. Ref. 17.0240.410. Case with screw-down sapphire glass exhibition back. Silver-coloured, engine-turned dial with applied Roman numerals and gold-coloured hands. Full calendar with day at 11h, month at 2h, date at 4-5h, moon phase at 6h, chrono minute counter at 3h, hour counter at 6h, small second at 9h. Automatic, El Primero 410 Z with 22 ct gold rotor, movement No. 177934. Black Zenith ostrich band with Zenith double fold-over clasp in red gold. D 40 mm. With case and insurance estimate, June 2014.

Rotgold 750.

Ref. 17.0240.410. Verschraubtes Gehäuse mit Saphirglas-Sichtboden. Silberfarbenes, guillochiertes Zifferblatt mit applizierten römischen Ziffern und goldfarbenen Zeigern. Vollkalender mit Wochentag bei 11h, Monat

Koller Auktionen - Lot 2375

**A171 Wristwatches & Pocketwatches - Wednesday 03 December 2014,
04.30 PM**

bei 2h, Datum zwischen 4 und 5h, Mondphase bei 6h, Chrono-Minutenzähler bei 3h, Stundenzeiger bei 6h und Kleine Sekunde bei 9h. Automatic, El Primero 410 Z mit 22 Kt Goldrotor, Werk Nr. 177934. Schwarzes Zenith Straussenlederband mit Zenith Doppelfaltschliesse in Rotgold. D 40 mm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 8 500 / 12 000

€ 8 760 / 12 370

Koller Auktionen - Lot 2375

A171 Wristwatches & Pocketwatches - Wednesday 03 December 2014,
04.30 PM



Koller Auktionen - Lot 2375

**A171 Wristwatches & Pocketwatches - Wednesday 03 December 2014,
04.30 PM**



Le Locle, den 20. Juni 2014

BESCHEINIGUNG

Wir bestätigen Ihnen dass die untene Uhr ist eine Zenith-Uhr:

El Primero Chronomaster T, Mondphasenanzeige, Gehäuse in Rosegold,
guillochiertes silbernes Zifferblatt, Armband in schwarzem Leder, Referenz
17.0240.410

und der letzte Preis von diese Uhr war CHF 25'000.-.

Zenith – Branch of LVMH Swiss Manufactures SA
Filiale suisse

ZENITH - Branch of LVMH Swiss Manufactures SA
Biliodes 34 - 2400 Le Locle - Switzerland - Tel. +41 (0)32 930 62 62 - Fax +41 (0)32 930 63 63